

土師保育所・吉隈保育所 もちつき
笑顔広がるみんなでもちつき

土師保育所・吉隈保育所でもちつきが行われ、多くの園児と保護者が参加しました。保護者会が中心になって行われているもので、子どもたちはもちをつき上げ自分の手でこねた後は、きなこもちなどにしておいしくいただきました。



各所で芋掘り
小さくても大きくても芋ほりに笑顔

桂川幼稚園、土師保育所、吉隈保育所、善来寺保育園の各所で芋掘りが行われ、園児たちが元気に芋を引っ張りました。青空の下で自分の手で掘ったおもを手に、小さくても大きくても「とれた!」と笑顔でアピールしていました。



土師保育所 アスパラガス収穫
によきと生えたアスパラを収穫

土師一区の野上伸太郎のがみしんたろうさんが営むビニールハウスに、土師保育所のひまわり組(5歳児クラス)の園児たちが訪れ、アスパラガスの収穫を行いました。園児たちは地面からによきと生えたアスパラガスを楽しそうに収穫していました。

11/4 ☀



善来寺保育園 味噌づくり
みんなでお味噌づくり!

善来寺保育園ひまわり組(4歳児クラス)25人が、お味噌づくりを体験しました。九郎丸で農家を営む岩城聡一いわぎさついちさんの協力の下、大豆を収穫。この日は収穫した大豆をつぶして麴を混ぜるなどの作業を行い、今後はできた味噌でクッキングを行う予定です。

11/12 ☀

